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Камышлов улучшает 
качество жизни
На обновление коммунальной инфраструктуры из областного бюджета выделено  

более 500 млн рублей

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 

Недавно Камышлов 
с рабочим визитом посетил 
министр энергетики и ЖКХ 
Свердловской области 
Николай СМИРНОВ. Он вместе 
с главой округа Алексеем 
ПОЛОВНИКОВЫМ побывал 
на площадках строительства 
социально важных объектов 
муниципалитета: водовод, 
газопровод, полигон ТКО, 
а также посмотрел, как 
работает недавно запущенная 
модульная канализационная 
насосная станция на улице 
Пролетарской, где также 
построили новый напорный 
коллектор. Мы подробнее 
расскажем о каждом 
из проектов.

Канализационная  
насосная станция 

Как отмечает местное изда-
ние «Камышловские известия», 
новая КНС разительно отлича-
ется от старой, которую однажды 
затопило так, что город остался 
на несколько дней без воды. Сей-
час риск возникновения такой 
ситуации сведен к минимуму.

 – В модульной КНС установ-
лены погружные насосы, кото-
рые не боятся затопления. Даже 
если произойдет аварийное от-
ключение электричества, у нас 
есть минимум сутки, чтобы вос-
становить работу КНС. Обслужи-
вание станции происходит с по-
мощью шкафа управления. Опе-
ратор следит за тем, чтобы дат-
чики исправно работали, и вы-
лавливает примерно два раза 
в сутки бытовой мусор из сет-

ки-ловушки, который в нее попа-
дает по коллектору, – рассказал 
директор МУП «Водоснабжаю-
щая компания» Роман Лопатин. 

В прошлом году также был 
построен новый коллектор про-
тяженностью 1 100 метров. Здесь, 
на глубине девяти метров, уста-
новлена емкость, в которую по-
ступает канализация. Летом оста-
ется выполнить благоустройство 
и огородить территорию. Как 
рассказали «ОГ» в пресс-службе 
администрации Камышловско-
го городского округа, общая сум-
ма контракта составила более 
34 млн рублей.

Водопровод

В рамках региональной про-
граммы по модернизации си-
стем коммунальной инфра-
структуры Свердловской обла-
сти на 2023 – 2027 годы в окру-
ге с прошлого года проводит-
ся реконструкция существую-
щих наружных сетей водопро-
вода по улицам Красных Парти-
зан, Зеленой, Закамышловской 
и улице Швельниса с установ-
кой пожарных гидрантов, с  за-
кольцовкой по ул. Ирбитской. 
Реализовать проект должны за 
два года. Общая стоимость работ 
260,64 млн рублей.

Несмотря на сжатые сро-
ки подрядная организация вы-
полнила запланированные на 
2023  год работы в полном объе-
ме. На данный момент уже смон-
тировано 60 колодцев, 18 пожар-
ных гидрантов, а также ответ-
вления к частным домовладе-
ниям по улице Ирбитской. В об-
щей сложности проложено бо-
лее 2,6 км трубы.

– В Камышлове мы реали-
зуем крупную программу «Жи-
лье и городская среда», регио-
нальную программу по модер-
низации коммунальной инфра-
структуры. Общий объем денеж-
ных средств, который получил 
Камышлов, а это более 500 мил-
лионов рублей, – самый боль-
шой транш среди всех муници-
палитетов Свердловской обла-
сти на 2023–2024 годы. Вместе 
с   главой Алексеем Владимиро-
вичем мы обсудили дальнейшие 
планы по модернизации комму-
нальной инфраструктуры, по-
скольку износ сетей значитель-
ный. Уже сейчас необходимо го-
товить проектную документа-
цию, – отметил министр энерге-
тики и ЖКХ Свердловской обла-
сти Николай Смирнов.

Газопровод

В прошлом году также на-
чалась реализация проекта по 
строительству газопровода от 
поселка Пышма через поселок 
Первомайский к Камышлову. 
Построить газовую сеть протя-
женностью 25,5 км поручил гу-
бернатор Евгений Куйвашев в 
том же 2023 году. На эти цели из 
регионального бюджета было 
выделено более 233 миллионов 
рублей. Общий объем финанси-
рования составит 525 миллио-
нов рублей.  

Работы, необходимые для га-
зификации Камышловского го-
родского округа и Камышлов-
ского района, ведутся с опереже-
нием сроков, вместо 2025 года за-
вершить строительство плани-
руют уже в этом году.

– Газопровод подведет до-

полнительные объемы газа к го-
роду Камышлову. Это даст воз-
можность помимо социальной 
газификации перевести на газ 
те угольные котельные, кото-
рые есть на территории муни-
ципалитета, или построить но-
вые, чтобы качество теплоснаб-
жения уже не вызывало вопро-
сов,  – рассказал региональный 
министр энергетики и ЖКХ Ни-
колай Смирнов.

Мусоросортировочный 
комплекс

Компания «Камышловские 
объединенные экологические 
системы» осуществляет услуги 
по размещению и захоронению 
отходов из ряда близлежащих 
городов, в том числе Камышло-
ва. Находится полигон пример-
но в 2,5 км от деревни Фадюшина 
в Камышловском районе. 

Региональная энергетиче-
ская комиссия с 2019 года утвер-
дила увеличенный тариф на раз-
мещение отходов в связи с необ-
ходимостью строительства му-
соросортировочного комплекса 
(МСК) «Камышловский». То есть 
дополнительно вырученные 
средства направляются исклю-
чительно на реализацию проек-
та МСК.

Министр энергетики и ЖКХ 
Николай Смирнов также при-
ехал на территорию полигона, 
чтоб оценить темпы строитель-
ства комплекса. Уже сейчас по 
проекту выполнены мероприя-
тия на сумму 87 млн рублей. Ра-
боты по строительству МСК пла-
нируется завершить в 2025 году.

Прокладка водопровода 

в округе продолжается
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Школу Талицы 
полностью обновят 
менее чем за год

В Талицкой школе №55 
с середины февраля 
планируется начать капитальный 
ремонт. В учебном заведении 
предстоит провести масштабную 
реконструкцию здания: здесь 
отремонтируют фундамент, 
фасад, кровлю, а также заменят 
инженерные коммуникации, 
включая системы отопления, 
вентиляции, канализации, 
горячего и холодного 
водоснабжения. 

– В конце прошлого года часть 
родителей, чьи дети занимаются 
в школе №55, выражали свою 
обеспокоенность в связи тем, что 
на период капремонта (его должны 
закончить к ноябрю 2024 года), 
учеников распределят по другим 
школам. Мы пришли к оптимальному 
варианту – процесс обучения будет 
организован на базе Талицкого 
лесотехнического колледжа 
им. Н.И. Кузнецова, в шаговой 
доступности для школьников, – 
поделилась председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области Людмила 
Бабушкина.

Обновление коснется 
и кабинетов, которые оснастят 
современными средствами обучения. 
Финансирование капитального 
ремонта поступило из федерального 
и областного бюджетов. Этому в том 
числе посодействовала Людмила 
Бабушкина. Региональный отбор 
на предоставление средств прошли 
меньше 20 учебных заведений 
области. 

5 муниципалитетов 
региона получат 
автолавки

Более 13 миллионов рублей 
по решению губернатора 
Свердловской области Евгения 
КУЙВАШЕВА направлено 
на приобретение автолавок 
в 2024 году. Благодаря этому 
пять магазинов на колесах 
будут доставлять необходимые 
товары жителям отдаленных 
сел и деревень Ирбитского, 
Артинского, Тугулымского, 
Байкаловского и Алапаевского 
районов.

– Приобретение автолавок 
позволяет поддержать малый 
и средний бизнес, а также 
выполнить важную социальную 
функцию по обеспечению 
жителей труднодоступных 
деревень продуктами 
питания и необходимыми 
продовольственными товарами. 
Ассортимент автолавок достаточно 
широкий, – отметила заместитель 
министра агропромышленного 
комплекса и потребительского рынка 
региона Светлана Островская.

Жители населенных пунктов 
довольны появлением автолавок 
и подсказывают, как нужно 
расширить ассортимент, количество 
каких товаров увеличить, и так далее. 

– Автолавка приезжает 
в деревню по графику, к которому 
уже привыкли, люди ходят все 
больше и больше. Можно заказать 
товар на месте, а можно по звонку – 
привезут все, что нужно, – рассказала 
жительница деревни Буланова 
Галина Ильясова.
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